

Fecha: 14-01-2026  
Medio: La Prensa Austral  
Supl.: La Prensa Austral  
Tipo: Noticia general  
Título: **Jinetes locales representan a Chile en el Festival de Jesús María**

Pág. : 6  
Cm2: 172,2  
VPE: \$ 225.106

Tiraje: 5.200  
Lectoría: 15.600  
Favorabilidad:  No Definida



El desfile de la delegación chilena durante la inauguración.

## Jinetes locales representan a Chile en el Festival de Jesús María

Con representantes provenientes de Magallanes, Chile dice presente en el Festival Nacional de Doma y Folclore de Jesús María, en la ciudad de Córdoba, Argentina, certamén que este año cumple 60 años de trayectoria y que se desarrolla entre el 9 y 18 de enero, reuniendo a competidores de distintos países de la región.

La delegación chilena está conformada por tres jinetes que compiten en distintas categorías: Rafael Martínez, de Puerto Ibáñez, en la categoría Basto; Rafael Loaiza, de Puerto Natales, en Grupa; y José

Luis Arenas, de Punta Arenas, en Cima. Como suplente participa Javier Vega, también de Puerto Natales, mientras que el delegado oficial es Felipe Vidal G., concejal de la comuna de Torres del Paine.

La participación nacional es organizada por el Club Rigor y Coraje, fundado el 8 de junio de 2006 con el objetivo de llevar representantes chilenos a este tradicional evento. Desde 2008, la entidad realiza clasificatorias para definir a quienes representan al país en Jesús María.

La concejal de Torres del Paine,

Silvana Silva Paillamán, valoró la presencia chilena en este evento internacional, destacando su relevancia cultural, y subrayó la importancia de este tipo de instancias para preservar las tradiciones. "Para mí, como autoridad, es sumamente importante tener una representación en un festival tan grande y significativo. Son jóvenes ligados al mundo cultural y tradicional, parte de nuestra identidad", indicó, agregando que los jinetes también participarán en la Fiesta a la Chilena de Cerro Castillo, a realizarse el 30, 31 de enero y 1 de febrero.